



A.A.S.S. SUBAQUATIQUE CLUB DE PLONGÉE DE SARCELLES

Procès-verbal de l'assemblée générale extraordinaire du 07 février 2025

Membres du comité directeur présents : Abd-Echafi Belayachi, Rémy Boiscommun, Fabienne Colledani, Jean Geirinhas, Abdel Haddouche, Victor Marques, Valérie Moreau (visio), Virginie Roudier et Christophe Delabeaux.

Membres du comité directeur excusés : Jocelyne Massot

L'assemblée générale extraordinaire présidée par Abd-Echafi Belayachi, président de l'association, a débuté à 21h00.

Le quorum est atteint : 53 adhérents présents et 18 pouvoirs : 71 voix représentées sur 105 adhérents du club.

1. Ordre du jour

- a. Annonce des démissions de plusieurs membres du bureau
- b. Conséquence de ces démissions sur le fonctionnement du club
- c. Appel à candidature
- d. Organisation de la transition jusqu'à l'assemblée générale ordinaire de juin 2025
- e. Questions diverses

2. Rapport moral du président : Abd-Echafi Belayachi

Chers membres du club,

Aujourd'hui, c'est avec une profonde émotion que je me tiens devant vous pour vous annoncer ma démission de mon poste de président du club de plongée à partir de fin juin après l'AG. Cette décision n'a pas été facile à prendre et résulte d'une réflexion approfondie sur mon expérience au sein de notre communauté au cours de ces dernières années.

Depuis mon arrivée, j'ai toujours cherché à m'investir pleinement, à partager ma passion pour la plongée et à soutenir chacun d'entre vous dans votre propre parcours. J'ai toujours cru que l'entraide et le partage étaient des valeurs fondamentales de notre club. Cependant, au fil du temps, j'ai senti



A.A.S.S. SUBAQUATIQUE CLUB DE PLONGÉE DE SARCELLES

une pression croissante, non seulement de la part de certains encadrants, mais aussi de certains adhérents. Cette pression, accompagnée de malentendus, m'a beaucoup heurté et a créé un environnement qui ne correspond plus à ce que je souhaite vivre.

Je ne suis pas parfait, mais j'ai toujours agi avec le désir de contribuer positivement au bien-être de tous. Malheureusement, il semble que mes efforts aient parfois été mal interprétés ou mal accueillis, ce qui a eu un impact sur mon bien-être et ma motivation à continuer dans ce cadre.

Pendant dix-sept ans, j'ai vu ce club grandir et évoluer, et je suis fier de ce que nous avons accompli ensemble. Depuis sept ans, j'ai l'honneur de présider ce club et de partager avec vous tous des moments inoubliables, tant sur le plan humain que sportif. Nos sorties techniques, nos sorties mers chaudes, nos événements, nos compétitions, et même nos moments plus difficiles, comme le COVID, ont renforcé ce lien unique qui nous unit tous.

Je tiens également à souligner le travail essentiel du comité directeur, qui a toujours œuvré dans l'ombre pour garantir le bon fonctionnement de notre association. Dans un contexte où les subventions diminuent chaque année, il est crucial de prêter une attention particulière à notre budget. La gestion rigoureuse de nos ressources permettra de maintenir nos activités et d'assurer la pérennité du club. Je vous encourage tous à soutenir ces efforts, car ils sont indispensables pour que notre passion commune puisse perdurer.

Cependant, je pense qu'il est temps pour moi de passer à autre chose. Il est essentiel de laisser place à de nouvelles énergies, de nouvelles idées et de nouvelles perspectives pour guider ce club vers de nouveaux horizons. Cette décision n'a pas été prise à la légère. Je suis convaincu que le club continuera à avancer avec une nouvelle équipe dirigeante, capable de relever les défis à venir à partir de notre héritage commun.

Je tiens à rassurer chacun et chacune d'entre vous : les membres du bureau démissionnaires s'engagent à accompagner les nouveaux candidats et candidates jusqu'à l'Assemblée Générale ordinaire du mois de juin. Cela garantira une transition fluide et permettra aux nouveaux de se familiariser avec les enjeux et le fonctionnement du club.

Je tiens à remercier chaleureusement celles et ceux d'entre vous qui m'ont soutenu durant mon mandat : les membres du bureau, les bénévoles, les entraîneurs, et bien sûr, tous les plongeurs et plongeuses du club. Sans vous, cette belle aventure ne serait pas possible. Je vous fais confiance pour faire fructifier ce bel héritage. Je reste bien sûr à votre disposition pour accompagner la transition et veiller à ce que le club continue de prospérer. Souhaitons-nous beaucoup de bonheur et des moments merveilleux à la découverte des fonds sous-marins, réunis, tous ensemble.



A.A.S.S. SUBAQUATIQUE CLUB DE PLONGÉE DE SARCELLES

3. Membres du bureau démissionnaires et postes à pourvoir



Chafi Président



Jocelyne Secrétaire



Jean Trésorier



**Fabienne et Victor
Voyage**



Abdel Fêtes



**Valérie
Trésorière adjointe**

4. Candidates et candidats pour le remplacement des membres sortants du CoDir

- Catherine GLON
- Catherine JOLIVET
- Julie SABOUREAU
- Estelle MARCHAND
- Olivier CLAIREFOND

5. Tableau des votes

	Catherine G	Catherine J	Julie S	Estelle M	Olivier C
Contre	0	0	0	0	0
Abstention	0	0	0	0	0
Pour	71	71	71	71	71



A.A.S.S. SUBAQUATIQUE CLUB DE PLONGÉE DE SARCELLES

6. Après l'assemblée générale extraordinaire, les membres du Comité directeur titulaires et nouveaux se sont réunis le pour la passation et l'attribution des postes.

Composition du comité directeur provisoire jusqu'à l'AG ordinaire du 27 juin 2025

- Président : Abd-Echafi Belayachi (Démissionnaire)
- Secrétaire : Jocelyne Massot (Démissionnaire)
- Trésorier : Jean Geirinhas (Démissionnaire)
- Responsable des subventions : Valérie Moreau (Démissionnaire)
- Responsables des sorties et des voyages : Fabienne Colledani et Victor Marques (Démissionnaire)
- Responsable des fêtes : Abdel Haddouche (Démissionnaire)
- Responsable de la communication : Virginie Roudier
- Responsables du matériel : Rémy Boiscommun et Christophe Delabeaux
- Catherine GLON (nouveau membre)
- Catherine JOLIVET (nouveau membre)
- Julie SABOUREAU (nouveau membre)
- Estelle MARCHAND (nouveau membre)
- Olivier CLAIREFOND (nouveau membre)

Le Président Abd-Echafi Belayachi	La Secrétaire Jocelyne Massot	Le Trésorier Jean Geirinhas
		